



DIE POSAUNE

Iran mit Erschießung eines rechtsextremen spanischen Politikers in Verbindung gebracht

- Peter van Halteren
- [15.11.2023](#)

Die Erschießung des rechtsgerichteten spanischen Ex-Politikers Alejandro Vidal-Quadras stand möglicherweise im Zusammenhang mit dem Iran, sagte eine Polizeiquelle der Associated Press am 9. November, nachdem Vidal-Quadras diesen Verdacht von seinem Krankenhausbett aus geäußert hatte.

Der ehemalige Politiker, der die spanische Rechtsaußenpartei Vox gegründet hatte, wurde am Donnerstag in der Nähe seines Hauses in Madrid ins Gesicht geschossen.

Eine Provinzbrigade, die sich mit Fällen von Terrorismus und Extremismus befasst, hat sich den Ermittlungen angeschlossen, um die mögliche Verbindung zum Iran zu untersuchen.

Feind des Iran: Vidal-Quadras war einer der ersten Politiker, der wegen seiner Unterstützung für die iranische Oppositionsgruppe MEK auf die iranische Terroristenliste gesetzt wurde. Im Januar verhängte das iranische Außenministerium Sanktionen gegen Vidal-Quadras und andere Personen mit Verbindungen zu dieser Gruppe und beschuldigte sie der „Unterstützung des Terrorismus“.

Die MEK-Führerin Maryam Rajavi nannte den Angriff auf Vidal-Quadras in einer Erklärung auf X ein „terroristisches Verbrechen“.

Ich fordere die strafrechtliche Verfolgung und Bestrafung der Täter dieses terroristischen Verbrechens. Der iranische Widerstand sieht den herrschenden religiösen Faschismus im Iran als den Hauptverdächtigen in diesem Fall an, da Professor Vidal-Quadras einen wichtigen Teil seines Lebens dem Kampf gegen ihn gewidmet hat.
– Maryam Rajavi

Vidal-Quadras ist auch Mitglied der European Friends of Israel, einer Gruppe, die die Beziehungen Israels zur Europäischen Union unterstützt.

Die Prophezeiung sagt: Daniel 11, 40 zeigt, dass der „König des Südens“, den die *Posaune* als den Iran und den radikalen Islam identifiziert hat, sich bald mit dem „König des Nordens“, ein vereintes Europa, „messen“ wird. Wenn der Iran damit beginnt, rechte Oppositionsführer in Europa ins Visier zu nehmen, könnte dies dieses „Messen“ noch verstärken.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unseren Trends Artikel [Iran und Europa steuern auf einen Krieg der Zivilisationen zu](#).